

# AWNI

## Pisah Sambut Irwasda, Karo Ops, Karo SDM Polda Jambi Kapolres Tebo dan Kapolres Merangin, Haru Biru!

solmi - [JAMBI.AWNI.OR.ID](http://JAMBI.AWNI.OR.ID)

Jul 14, 2023 - 20:35



*foto: Humas Polda Jambi*

JAMBI - Usai melaksanakan upacara serah terima jabatan, dilanjutkan dengan pelaksanaan acara pisah sambut Irwasda Polda Jambi, Karo Ops Polda Jambi, Karo SDM Polda Jambi, Kapolres Tebo dan Kapolres Merangin. Pada Jum'at, (14/07/2023)

Pada kegiatan tersebut hadir Kapolda Jambi Irjen Pol. Rusdi Hartono beserta ibu ketua PD Bhayangkari, Para PJU Polda Jambi, Para Kapolres/Ta Jajaran Polda Jambi, Para pejabat lama dan pejabat baru yang telah melaksanakan Sertijab beserta perwakilan ibu pengurus Bhayangkari.

Pada kesempatan tersebut Kapolda Jambi menyampaikan ucapan, pesan dan kesannya terhadap para pejabat baru dan lama yang telah melakukan sertijab

"Alhamdulillah tadi pagi kita telah melaksanakan kegiatan penyerahan jabatan dan serah terima jabatan, apabila kita bicara tentang jabatan, hanya dua hal yang terjadi yaitu kita ditinggal jabatan ataupun kita yang meninggalkan jabatan. "  
Ucap Kapolda Jambi

Kapolda Jambi juga turut berpesan kepada seluruh rekan-rekan personil Polda Jambi agar bekerja yang baik karena apabila kita bekerja dengan baik, pasti kita akan mendapatkan hasil yang baik.

"Hal yang baik selama berdinis di Polda Jambi agar diterapkan di kesatuan baru, Kepada Pejabat baru saya ucapkan selamat datang di Polda Jambi dan laksanakan tugas dengan baik. " Ujar Kapolda Jambi

Kemudian dilanjutkan dengan penyampaian dari pejabat lama Polda Jambi dan ucapan terimakasih kepada Kapolda Jambi atas kebersamaan selama berdinis di Polda Jambi.

"Banyak hal yang positif yang saya dapatkan selama berdinis di Polda Jambi, Selama hampir 2 tahun saya berdinis di Polda Jambi, alhamdulillah tidak ada kendala yang menjadi permasalahan. Izinkan saya memohon maaf kepada bapak Kapolda dan para PJU Polda Jambi, selama kita bersama dalam melaksanakan tugas banyak merepotkan khususnya dalam tugas pokok Itwasda. "  
" Ucap Brigjen Pol. Raden Heru Prakoso

Kemudian acara dilanjutkan dengan perkenalan Pejabat Baru Poslda Jambi, penyerahan cinderamata dan penyerahan Penghargaan dari Kapolri kepada Polres Tanjab Barat.(UTI)